
 1 

穀保家商九十三學年度第二次家長會員代表大會記錄  

 

時 間：九十四年四月十三日（星期三）十八時至二十一時 

地 點：鼎新樓四樓會計教室 

主 席：周憶萍會長 

出 席：黃家豫、陳泳香、謝德明、陳文彬、翁妍欣、詹明鍾 

楊清飄、梁桂玲、丁素媛、鄭為中、戴張幼秀、顏淑女 

沈宜蓉、簡志田、翁獻勳。 

列 席：張重雄、廖運東、鄭重信、袁三元、王何秀玉、許清華 

陳照明、林金層、盧進益、江明安、洪晨贏、謝連謀  

黃明隆、王丁可、林麗梅、蘇奕丞、鄭學忠。 

 

一、會議開始： 

承辦單位：歡迎各位家長委員、代表、顧問出席本學期會議，

依照議程介紹各與會人員。 

主  席：各位家長委員、代表、顧問大家好，感謝大家在百

忙中撥冗參加本學期會議。 

 
二、校務工作報告： 

校  長： 

1、本年度預計日校 810位，進修學校 251位畢業生，報名參

加四技二專考試者，日校 573位，進修學校 173位。 

2、與萬能科技大學締結合作夥伴關係，擬與醒吾技術學院合
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作辦理二專學分班。 

3、辦理三對三籃球賽及高二班級接力賽。 

4、學生意外事故，美二學生及觀一學生等二員身亡，加強交

通及校外活動安全注意事項宣導。 

5、辦理國中技藝教育學程及支援國中生發展課程，全力以赴

廣結善緣。 

6、承辦社會人士中餐丙級檢定及褓姆檢定。 

7、增加輔導員名額編制，並同意丁先生入校，進行博士論文

撰寫之學生個案輔導。 

8、進修學校高一公民訓練活動辦理完畢及完成進修學校學生

身心特殊疾病之學生調查，提供授課教師參考。 

9、愛的迴廊落成啟用，總工程費 350萬。 

10、積極規劃四十四週年校慶活動及河左岸學園升學博覽會。 

11、積極推動招生工作。 

 

三、會務報告： 

     鄭主任：首先歡迎各位家長、顧問到校關心孩子及學校發展現 

況，若資料上有錯誤部份，請告知我們將為您作修正。 

資料袋內附贈品為黃副會長家豫提供。5/7(六)校慶歡

迎各位家長熱情參與，您的參與將是給予我們最大鼓 

勵及贊助。 

     洪主任：校慶及河左岸活動 3月份已積極規劃，此次大型活動 

最主要是讓學生有機會學習及參與。開幕儀式歡迎今 
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天與會貴賓都能蒞臨指導。當天作習時間會讓學生帶 

回去給家長。 

 

四、提案討論： 

1、提案人：陳文彬(幼二智陳易鑫) 

案  由：教室電腦、電視維修慢。 

說  明：學生無法使用。 

周會長答覆：學校網站報修資料並無貴子女班上提報維修記

錄，因此學校設備組無法得知。 

校長答覆：明天早上將請設備組去了解看看，只要上網看 

學生報修資料便知道非常多狀況，總務處及設備 

組都會儘快去處理，因此學校也希望同學要多愛 

惜公物。 

2、提案人：梁桂玲(家二智江婕瑜) 

案  由：家政科被忽略的感覺，希望學校能重視家政科的才 

藝表演，並與美容科結合，更有美的藝術成果，學 

生收獲更多。 

說  明：學生感覺有〝無成就感〞。 

校長答覆：往後希望活動上的展現，個人色彩不要太重，將

來可以打破科與科之間的籓離，而溶合在一起，

畢業典禮之前各科專長能發揮到各科去。 

3、提案人：黃家豫(資二智馮心渝) 

案  由：建議家長會成員活動照片亦能刊在畢業紀念冊，以 
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示紀念。 

說  明：讓家長會之各成員，日後亦能分享本校之榮譽。 

洪主任答覆：並不是因董事會沒有編輯，家長會就不能編

入，礙於畢冊編輯排版已定案。至於家長會捐

贈徵信將可以公佈於穀青上刊登，在此特別做

建議修正是否可行。 

周會長回覆：如果可以盡可能今年能編排上去。 

 

五、臨時動議： 

洪晨贏主任：菸害防治法及輔導實施計劃─對學生抽菸輔導，

教官室也集盡辦法來加以協助學生，安排巡查管

制辦法，效果也不理想，學生抽菸都在廁所，因

此擬定這個計劃，未來將管制在耕愛園紀念館兩

旁，詳細計劃將會針對吸煙同學家長寄發通知。

並做好吸煙輔導數量計劃及管制措施，更希望家

長能配合。 

 

六、補充說明： 

謝連謀主任：包粽子有關訊息昨天透過秀琦、明娟組長告知， 

藉時與會會長、副會長、委員、代表能到場指導， 

另外梁委員提到家政科及餐飲科活動，可以建議 

家長能看學校行事曆，了解各科活動安排情形。 
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學生在學校 3年來的學習成果，基本上都希望畢 

業前拿到丙級證照。 

蔡明娟組長：在學校的網站有家長會，若第一次會議您沒參加， 

想了解家長會議的紀錄，都可以上網點選。會後

將會將歷屆會長、委員、代表名冊都放在網站上。 

林金層代表：感謝周會長給我機會，能把我們的經費用在學校

活動上，從數據上可以看到周會長的用心，努力

向民意代表籌募 55萬經費。今天聽校長很用心將

校務報告的非常詳盡，代表校長做人處事非常負

責任，這也是穀保家商之福。 

廖運東顧問：對學校有熱忱，且每次會議都不缺席的顧問、委

員都應給予肯定及鼓勵，希望未來每個委員都有

機會擔任顧問。 

 


